

## **Skoda unterstützt Kindernothilfe**

Zum 19. Mal zeichnet die Kindernothilfe Medienbeiträge mit dem Preis „Kinderrechte in der Einen Welt“ aus. Als langjähriger Partner unterstützt Skoda die Veranstaltung am 3. November Volkswagen Group Forum in Berlin. Der tschechische Automobilhersteller stellt mit dem Superb den Shuttleservice. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Skoda stellt mit einer Superb-Flotte den Shuttleservice für die Medienpreisverleihung der Kindernothilfe.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda